

Protokoll zur Sitzung des Lenkungsausschusses

Interkommunale Allianz „ILE MainWerntal“

19. April 2023 | 19.00 – 21.10 Uhr

Teilnehmer/innen:

| | |
|--------------------|--|
| Sauer, Franz-Josef | Vorsitzender und 1. BGM Stadt Arnstein |
| Hombach, Michael | stell. Vorsitzender und 1. BGM Stadt Karlstadt |
| Höfling, Achim | 1. BGM Gemeinde Eußenheim |
| Schäfer, Klaus | 1. BGM Gemeinde Gössenheim |
| Wolf, Bertram | 2. BGM Stadt Arnstein |
| Schmitt, Bettina | 3. BGM in Stadt Arnstein |
| Bähr, Markus | 2. BGM Gemeinde Eußenheim |
| Utsch, Martina | Gemeinde Eußenheim |
| Fenn, Erich | 2. BGM Gemeinde Gössenheim |
| Hess, Wolfgang | 2. BGM Markt Thüngen |
| Fröhlich, Harald | LAG Wein, Wald und Wasser |
| Keller, Susanne | Allianzmanagement MainWerntal |

Extern:

| | |
|---------|-------------|
| Zelezny | Die Energie |
|---------|-------------|

Entschuldigt:

| | |
|--------------------------|--|
| Mehlig, Stefan | Amt für Ländliche Entwicklung Unterfranken (ALE) |
| Nicolai, Saskia | Regionalmanagement LK MSP |
| Strifsky, Lorenz | 1. BGM Markt Thüngen |
| Bolkart-Mühlrath, Martha | 2. BGM in Stadt Karlstadt |
| Baier, Anja | 3. BGM in Stadt Karlstadt |

| | |
|------------------|-----------------|
| Heeschen Karsten | Stadt Karlstadt |
|------------------|-----------------|

Tagesordnung

TOP 1 Begrüßung

TOP 2 Sachstand AK Werntal erLeben

TOP 3 DIE ENERGIE

TOP 4 Sonstiges

Protokoll: Keller, Susanne, Umsetzungsmanagement MainWerntal

TOP 1 Begrüßung

Erster Bürgermeister und Vorsitzender der ILE-Main Werntal Herr Franz-Josef Sauer und Bürgermeister Achim Höfling begrüßen alle anwesenden in der Vinothek der Familie Jonas in Eußenheim. Gerda Jonas stellt daraufhin ihren Betrieb kurz vor.

TOP 2 Werntal erLeben

Susanne Keller stellt die Ergebnisse des AK Werntal erLeben vor: Ausgang aller Ideen und Diskussionen ist das Konzept von Toponeo.

Begrifflichkeiten: Werntal erLeben Fränkische Lebensart und Dialekt am Fluss

Verlauf: Wunsch: von Main zum Main | mit Extratouren für Nebentäler

Logo: Als Träger der Werntal-Identität schlägt der AK ein die Echterkirchtürme, ein Mühlrad und Wasserwellen vor.

Vorschlag:



Eine Individualisierung des Logo - für einzelne Ortschaften wurde vom Lenkungsgruppe abgelehnt.

Stele: 800 x 3000 mm, pulverbeschichtetes Metall ca. 3 mm inkl. Digitaldruck.

Dialektbänkle: Als Alleinstellungsmerkmal und Buchstabenidee aus dem Konzept



Video "Kurzportrait zum Ort": dreiminütigen Einstiegsvideo in enger Zusammenarbeit mit zwei Personen vor Ort.

Video "High-Light im Ort": max. fünf einminütigen High-Light-Videos in enger Zusammenarbeit mit zwei Personen vor Ort.

Texttafel für High-Light: fünf Texttafel 400 x 600 mm, pulverbeschichtetes Metall ca. 3 mm

Susanne Keller sprach noch die rechtlichen Hürden, wie Baurecht, Wasserrecht und Naturschutzrecht an.

TOP 3 DIE ENERGIE

Marek Zelezny; Geschäftsführer der Energie stellt das Unternehmen vor
Präsentation im Anhang

TOP 4 Sonstiges

Öffentlichkeitsarbeit. Susanne Keller zeigt die Präsentation von Gerald Plessgott.

Er bietet einen an den Raum ILE MainWerntal Öffentlichkeitswirksam über seinen Blogg und seine Kanäle zu vermarkten. Heimat erlebbar machen.

Susanne Keller fragt beim ALE nach, ob die Kosten im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit förderfähig (75%) ist. Wenn die Kosten förderfähig sind, stimmen alle Bürgermeister für das Projekt:

Beschluss: 5:0

Franz Josef Sauer bedankte sich bei allen Anwesenden und schließt die Sitzung um 21:10 Uhr.

Genehmigt und gelesen:
Franz-Josef Sauer